L'ÉCOLE DU

MINI-BASKET

Le basket a son école à l'Unitas, avec les babys (U7) et les mini-poussins (U9).

> BABYS

8 garçons et 3 filles ont constitué la team des babys (U7) dont 7 débutants. Parfois un peu dissipés à l'entrainement auprès de Frédéric RENCK, ils ont cependant bien participé à 7 plateaux de décembre à juin, dont les deux derniers avec des U9 et sur des paniers hauts.

> MINI-POUSSINS

Les mini-poussins (U9) étaient 18 au départ dont deux filles, coachés également par Frédéric RENCK. Les rangs se sont ensuite un peu clairsemés au fur et à mesure



qu'arrivaient les beaux jours. Il y avait quelques problèmes de discipline mais beaucoup d'envie pour les tournois avec souvent deux équipes au nom de l'Unitas. Au total, les Epfigeois ont participé à 10 plateaux dont 2 avec les U7. Les promus pour être poussins en 2019/2020 ont même goûté à la compétition avec un match amical contre Sélestat en juin.

À noter qu'au cours de la saison, Frédéric a pu compter pour le coaching sur Arthur LOTZ, mais également sur Laurent D'AMATO, Aurore et Auguste MATHIS, Denis GEBEL et Dominique GODOT.

LA LETTRE D'INFOS

UNITAS EPFIG

JUILLET-AOÛT 2019





Les U7/U9: l'avenir...

À SUIVRE SUR: http://unitasepfig.kalisport.com

LE BASKET JUSTE POUR LE

PLAISIRSi l'Unitas commence d

Si l'Unitas commence avec une école, elle s'achève en loisir...

> LE LOISIR

Difficile de dire combien le groupe du loisir compte de membres, une vingtaine, une trentaine ? ... selon qu'il y a des invités surprises... En 2019, le loisir aura été la catégorie enregistrant le plus de nouveaux membres. Il a donc fallu en plus de vendredi soir ajouter le créneau du mardi soir.

Il y a eu des matchs: une victoire et deux défaites mais que des victoires à la troisième mi-temps!
Géraud BONNET, le fondateur du groupe, a cédé la main pour pouvoir se consacrer à son changement de vie.



Le loisir, un soir de match amical

> ÉDITO

De QUATRE À CINQ ÉQUIPES

En 2018/2019, Il y aura eu plus de présence en compétition aux couleurs seules de l'Unitas qu'en 2017/2018, mais avec des effectifs toujours justes en nombre.

D'ailleurs avant septembre 2019, deux équipes n'étaient pas sûres d'entrer en compétition, les séniors masculins et les benjamins. Le projet d'une section de benjamins mixtes avec des débutantes et des débutants était aussi en gestation...

Finalement les séniors masculins ont débuté la saison à 11, tout comme les benjamins. Et une équipe 2 des benjamins a pu être inscrite en deuxième phase.

Une fois toutes les équipes engagées, la suite n'aura pas été une sinécure. Il n'y a que les Poussins qui ont été à peu près épargnés pour les effectifs. Les séniors ont terminé tant bien que mal à 5. Et les Benjamins et les minimes étaient 8 chacun.

Tout ça sans oublier les autres joueussen partenariat ou hors compétition...

LES ÉQUIPES 100% UNITAS:

U7, U9, U11, U13-1, U13-2, U15M, SM, BL LES ÉQUIPES EN PARTENARIAT : U15F, U17M, U18F (x2) 115 LICENCIÉS

LA COMPÉTITION 100% EPFIGEOISE

Bilan des équipes aux seules couleurs de l'Unitas Epfig en 2018/2019.

> POUSSINS

Après une saison d'absence, l'Unitas retrouvait des poussins en championnat avec Lucas LAMBELIN pour coach. L'équipe était mixte (avec une fille) et peu expérimentée.

Elle a commencé en D3 la première phase pour finalement évoluer en D2 en deuxième phase. Il y a eu des hauts et des bas mais avec de plus en plus d'envie. La concrétisation a été une très belle journée à la fête du Mini-Basket au Wacken.

> BENJAMINS 1

Les benjamins enchaînaient leur deuxième saison de championnat sous la houlette de James SYDA. Avec un effectif inextremis relativement stable, ils ont accompli une belle première phase de D1 en terminant deuxième à 1 point de Sélestat. Cela leur a valu d'être promus en « poule A» de D1, ce qu'on appelait auparavant la Pré-Région. La suite aura été plus difficile avec 2 victoires sur 14 rencontres. Cependant, si le succès n'a pas été au rendezvous, l'esprit d'équipe lui s'est bien concrétisé. Ce qui n'était pas imaginable aux moments des hésitations de septembre.

> BENJAMINS 2

La réserve des benjamins s'est constituée tout au long de la saison avec des débutantes et des débutants... pour une inscription en deuxième phase de championnat masculin en D2.

L'effectif atypique coaché par Lucas LAMBELIN aura remporté une victoire sur douze matchs.

Si une cohésion s'est créée entre filles et garçons en-dehors du parquet, c'était moins évident dans le feu de l'action. Si globalement, ça a été douloureux, ils en redemandent... surtout avec en vue l'arrivée des promus des poussins pour le renfort.

> MINIMES MASCULINS

Les minimes masculins se sont créés tout seul ou presque : une bande de copains qui voulaient jouer ensemble. C'est Fabrice WEIL, de l'équipe des seniors qui les a pris sous son aile. Ils ont évolué en D2. La team aura eu quelques déconvenues à cause d'une manie de jouer en street-basket. La première phase leur a permis d'apprendre à jouer collectif et à gérer les rencontres difficiles. Ils ont fini en milieu de tableau. La deuxième phase a concrétisé les efforts et les stages internes pendant les vacances par dix victoires sur douze rencontres et la première marche de la poule.

> SENIORS MASCULINS

Les séniors auront eu bien des émotions. Ils ont démarré plutôt confiants avec l'objectif de finir en milieu tableau de D4. Ils avaient l'effectif pour cela. Et ça s'est déroulé ainsi au début. Mais 2019 a vu de nombreux blessés, et des difficultés à se mobiliser avec de moins en moins de joueurs. La majorité des matchs retours ont été joués à 6 voire à 5. Il était impossible de lutter à armes égales sans rotation. Les aînés des Epfigeois sont avantderniers avec 6 victoires sur 22 affrontements. Relégables en D5, ils ont été repêchés pour rester en D4.



LA COMPÉTITION EN PARTENARIAT

Les joueuses et joueurs en exil à Erstein, Barr, et Sélestat étaient moins visibles que les autres équipes mais ont fait aussi leur petit bonhomme de chemin.

> MINIMES FÉMININES

Les minimes féminines avec Erstein ont eu des rencontres plutôt mouvementées. Il y a eu parfois des passages à vide alternant avec des moments de jeu intense. Les filles sont sur la troisième marche en première phase avec 3 victoires sur 5 et obtiennent ainsi leur ticket pour la Pré-Région. La deuxième phase est plutôt prometteuse jusqu'en mars. Après, les défaites s'enchainent et les blessées s'accumulent. La saison s'achève même sur un forfait. Les minimes finissent cinquième avec 6 matchs gagnés sur 14.

> CADETS

Les cadets avec
Barr/Gertwiller étaient en
poule B de D1 en
première phase terminant
derniers de leur poule sans
une victoire. La deuxième
phase s'est mieux
déroulée en poule A de
D2 avec 9 rencontres
gagnées sur 12 et une
deuxième place à 3
points des premiers.



Les cadettes avec Barr/Gertwiller

> CADETTES

Les cadettes avec Barr/Gertwiller ont survolé la première phase en poule C de D1, terminant premières après 6 matchs remportés. Elles ont été promues en poule A (anciennement Pré-Région) et ça a été plus compliqué. Elles sont en milieu de tableau avec 6 victoires sur 14 rencontres.

Quand on parle des cadettes, il ne faut pas oublier Stacy qui évoluait à Sélestat au même titre que ses anciennes coéquipières étaient à Barr. La première phase a vu Sélestat placé deuxième, à 2 points derrière Barr, avec 4 victoires sur 6 matchs. Leur classement leur a permis d'être en Pré-Région en deuxième phase mais la suite a été plus difficile. Sélestat a fini lanterne rouge avec 14 défaites sur 17 rencontres.